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В п. Опарино по улице Культуры очень 
оживлённое транспортное движение – идёт большой 
поток машин в обе стороны. Эта дорога ведёт вглубь 
Опаринского района, а также соединяет наш район с 
Даровским и Подосиновским. По ней проезжают 
большегрузы с лесом, строительная техника, 
легковые автомобили… Поток машин не 
прекращается ни днём, ни ночью. И по этой же дороге 
вынуждены ходить люди, потому, что рядом с 
дорогой нет пешеходной дорожки вот уже почти 20 
лет. 

Последний раз тротуары рядом с дорогой были 
проложены ещё при СССР. С тех пор ничего не 
строилось, тротуары пришли в  негодность и 
полностью развалились. Сейчас сложно даже 
визуально определить место, где они когда-то 
находились.



Такой вид по улице Культуры сейчас: заросшая 
кустами обочина рядом с бывшей аптекой, через 
которую теперь не пробраться никак. 



А ведь когда-то здесь 
были проложены 
тротуары, рядом с 
которыми 
находились: детская 
поликлиника, 
госстрах, аптека и 
далее летний сад. На 
фото заметны 
остатки от досок, 
которые ещё не 
догнили. Там, в 
стороне от дороги, 
раньше и ходили 
люди, не боясь 
попасть под колёса 
машин.





ВСЯ БЫВШАЯ 
ПЕШЕХОДНАЯ 
ЗОНА ЗАРОСЛА 
КУСТАМИ И 
ТРАВОЙ



ЕЩЁ НЕСКОЛЬКО ФОТО С ОСТАТКАМИ ТРОТУАР



А БОЛЬШЕ ИХ НЕ ОСТАЛОСЬ НИГДЕ



КАК ВИДНО ПО ФОТОГРАФИЯМ, СЕЙЧАС ВСЕ ПЕШЕХОДЫ 
ВЫНУЖДЕНЫ ХОДИТЬ ПО ДОРОГЕ, РЯДОМ С ДВИЖУЩИМСЯ 

ТРАНСПОРТОМ, ЧТО СОЗДАЁТ ОПАСНОСТЬ И ДЛЯ 
ВОДИТЕЛЕЙ, И ДЛЯ ПЕШЕХОДОВ





УЛИЦА КУЛЬТУРЫ. 
 КАК ВИДНО, ОНА ДОСТАТОЧНО ШИРОКАЯ И БОЛЬШОЙ 
ПРОТЯЖЁННОСТИ, НА НЕЙ РАСПОЛОЖЕНО 37 ДОМОВ.



Я БЫ ХОТЕЛА, ЧТОБ ТРОТУАРЫ БЫЛИ 
ПРОЛОЖЕНЫ ОТ ПЕРЕКРЁСТКА УЛ. КУЛЬТУРЫ С 
УЛ. СОВЕТСКОЙ ДО ПЕРЕКРЁСТКА С УЛ. 
МИЧУРИНА. 

ДЛИНА ТРОТУАР СОСТАВИТ 700 МЕТРОВ. 
СТОИМОСТЬ ОДНОГО ПОГОННОГО МЕТРА 
ТРОТУАР С ДОСКАМИ, ГВОЗДЯМИ И РАБОТОЙ 
СОСТАВЛЯЕТ 560 РУБЛЕЙ. ТАКИМ ОБРАЗОМ, 
СТОИМОСТЬ МОЕГО ПРОЕКТА СОСТАВИТ 
392.000 РУБЛЕЙ. 

В ЭТУ СУММУ НЕ ВХОДИТ ВЫРУБКА КУСТОВ И 
ОКАНАВЛИВАНИЕ УЧАСТКА ПОД БУДУЩИЕ 
ТРОТУАРЫ. МЫ ПЛАНИРУЕМ ПРОВЕСТИ С 
ЖИТЕЛЯМИ УЛИЦЫ СУББОТНИК И ПОДГОТОВИТЬ 
ФРОНТ РАБОТ. 



ИТАК, НА СЕГОДНЯШНИЙ ДЕНЬ, УЛИЦА КУЛЬТУРЫ ВЫГЛЯДИТ ТАК:



Так как я не владею фотошопом, я попросила нарисовать 
детей тротуары, по которым они бы хотели ходить и 

кататься на велосипеде.



На этом всё, спасибо за внимание!
Я надеюсь, у меня и жителей моей 

улицы всё получится!


